

CHAPITRE XVII

LES FAUTES TACTIQUES

LE MANQUE DE RENSEIGNEMENTS. — IGNORANCE TOPOGRAPHIQUE. — LES FAUTES DES TURCS. — LA MÉSESTISME DE L'ARMÉE OTTOMANE. — RESPONSABILITÉS MILITAIRES. — CE QU'ON AURAIT PU FAIRE. — LES RÉSULTATS DE LA RÉSISTANCE TURQUE

Le manque de renseignements.

Dans le chapitre XV, j'ai exposé ce que fut l'expédition maritime, en montrant, d'après des témoignages dignes de foi, qu'elle faillit réussir.

La principale cause de notre échec doit être attribuée au manque de renseignements. Les Turcs, nous l'avons dit, étaient à court de munitions, et on l'ignorait!

Il faut bien reconnaître que presque tous nos déboires, pendant cette guerre, viennent de l'absence d'informations sûres. Aux Dardanelles, en particulier,